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[2318] おはようございます  2011年1月7日 10時9分

管理人 さん  e-mail 

 
>>竹山さん 
 
返信ありがとうございました。 
書き込みの件は了解いたしました。メールアドレスを抜いたものをこちらで 
再掲載させていただきます。 
 
実名の記載については原則として、他人が書き込む事を禁止としてますので 
御自身での実名書き込みには制限をしませんが・・・くれぐれも用心して 
使用する事をお勧めします。 
 
今回の一時削除しての保管は特例の対応ですが、今後、何か不都合があれば 
削除対応のみですが応じますので遠慮なく申し出て下さって構いませんよ。 
 
お忙しい中、わざわざ連絡を下さり本当にありがとうございました。

[2317] ご配慮ありがとうございます。  2011年1月6日 21時13分

竹山智康 さん  e-mail 

 昨夜書き込みをした竹山智康です。この名前は実名です。本郷郵便局営業部総務
担当の仕事をしています。詳しいことは別途トップページのメールボタンから連絡を取
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らせてもらいます。管理人さんの言われる通りメルアドを記入したのは軽率だったと思
うので、メルアドを抜いて書き込みを「再掲載希望」します。私の書き込みを端緒に福
祉を中心とした本郷の街づくりに郵便局がいかに関わることが出来るのか、本郷郵便
局に対するこの掲示板を読んでおられる方のリクエストや希望など議論が始まるとす
れば幸いです。

[2316] 足元の身分制度をなくすことが優先だ③  2011年1月6日 19時43分

本間勝一 さん  e-mail 

これを現代版の身分制度と言わずして何と表現しようか。数年前から、「ワーキングプ
アをどうにかしろ」「派遣社員を正社員にしろ」と話題になったが、まずは、この保守的
な身分制度を直さなければ、「正社員化」や「賃金平等化」の実現は難しいようにも思
える。 
 
大河ドラマ「龍馬伝」の中では、身分制度をなくそうとする主人公が描かれる。全国に
多い「龍馬ファン」や視聴者は、ドラマの外にある現代の身分制度にこそ気づき、怒っ
てほしい。 
 
私たち派遣社員やパート社員は、こういった職場内の身分差別がある限り「正社員
化」「賃金平等化」は、夢のまた夢でしかないのだから。 
 
『週刊金曜日』２０１０年１０月２２日号 
６１ページ６２ページ 
投書 
 
…… ひどい話ですね。確信はありませんが、「銀杏企画三丁目の掲示板についての
注意事項」には反しないだろうと思って、書き込みしました。あらゆる身分差別に反対
しましょう。

[2315] 足元の身分制度をなくすことが優先だ②  2011年1月6日 19時42分

本間勝一 さん  e-mail 

しかし、何とかしつこく、同じ申し出（謝罪してほしい旨）をした結果、「謝罪」はついに
実現した。派遣会社の管理者のぶち当たった「壁」とは、もちろん派遣先と派遣の現代
版「身分」差別のことである。 
 
別の派遣会社で働いていた時のこと。派遣先大企業の部長職の人に出会って、私が
「おはようございます」と挨拶すると、舌をカラッコロッと鳴らして返してきた。これがこ
の人の派遣社員に対する挨拶なのか …… と情けない話である。 
 
他の正社員（派遣先大企業）の人たちだって、挨拶が返ってこない人も多く、私に限ら
ず、だいたい（下の身分の？）派遣社員が先に挨拶し、派遣先大企業の正社員が後
から挨拶というケースが多い。 
 
いつしか私は腹立たしさを通り越し、呆れ、挨拶をしなくなった。すると、派遣会社側の
管理者から、 
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「おまえ最近挨拶しないそうじゃないか。挨拶はキチンとするように！」 
 
と注意を受け、私は唖然とした。 

[2314] 足元の身分制度をなくすことが優先だ①  2011年1月6日 19時41分

本間勝一 さん  e-mail 

足元の身分制度をなくすことが優先だ 
○○ ○○（○○歳） 
元派遣社員 
 
今年、ＮＨＫが放映している大河ドラマは「龍馬伝」。舞台となった土佐の国では上士と
下士という身分制度があること。ドラマの中では、その身分制度をなくそうとしていた姿
も映し出された。 
 
さて、私がまだ派遣会社に勤めていた頃の話だ。酒に酔った派遣元の(現地)社員が
いきなり私たち二人の派遣社員に殴りかかってきたのだ。幸い、相手は酔っぱらって
おり、フラフラしていたため、パンチもキックもあたらなかったが、その様子はあたりに
いた何人かの人が目撃していたため職場の話題となった。 
 
次の日、派遣社員の目撃者の一人が、 
「殴りかかった派遣先の正社員は、私たち二人に対し、謝罪すべきだ」 
 
と言い出した。だが、派遣会社の管理者は、 
 
「派遣先は私たち派遣会社の人間を雇ってくれる上客で、つまり私たち（派遣側）は派
遣先大企業のお世話になっているワケで、つまりそこの現地の（派遣先大企業の）正
社員に意見するというのはちょっと……」 
 
と壁をなかなか越えようとしない。 

[2313] 白熱教室ＪＡＰＡＮ 千葉大学 ＜全４回＞ 第１回「命の価値を議論する」  
2011年1月6日 19時34分

番組案内 さん  e-mail 

白熱教室ＪＡＰＡＮ 千葉大学 ＜全４回＞ 第１回「命の価値を議論する」 
 
チャンネル : 教育／デジタル教育1 
放送日   : ２０１１年１月９日（日） 
放送時間  : 午後６：００～午後７：００（６０分） 
 
番組ＨＰ  : http://www.nhk.or.jp/hakunetsu/ 
 
番組内容 
白熱教室ＪＡＰＡＮの第２弾は、千葉大学小林正弥教授の公共哲学を取り上げる。ハ
ーバード大学のサンデル教授の講義に刺激を受け、現代の正義をめぐって対話型講
義に挑む。 

Page 3 of 5銀杏企画三丁目の掲示板

2011/03/14http://www.h3.dion.ne.jp/cgi-bin/ezboard/ichou3/1



 

 

 

 

 
ＮＨＫ 番組表 
http://cgi4.nhk.or.jp/hensei/program/p.cgi?area=001&date=2011-01-
09&ch=31&eid=7787

[2312] バーレンサッカー日本語実況  2011年1月6日 19時17分

歯ブラシ さん  e-mail 

初めまして、歯ブラシです。 
 
バーレンのサッカーリーグの日本語実況編、YOU TUBEで見つけました。 
皆さん堪能下さい。 
 
http://www.youtube.com/watch?v=-0jCWkM15ag&sns=em

[2311] 地球ドキュメント ミッション「２５０円食堂でひきこもり脱出！」  2011年1月6
日 19時16分

番組案内 さん  e-mail 

地球ドキュメント ミッション「２５０円食堂でひきこもり脱出！」 
チャンネル：ＢＳ１ 
放送日：２０１１年１月９日（日） 
放送時間：午後６：００～午後６：４８（４８分） 
 
番組ＨＰ：http://www.nhk.or.jp/mission/ 
 
番組内容 
一杯２５０円の丼を出す食堂で共に働き社会復帰をめざす、ひきこもりやニートの経験
をもつ若者たち。手取り足取りで指導する熱血女性社員の奮闘は、彼らをどう変える
のか。 
 
ＮＨＫ 番組表 
http://cgi4.nhk.or.jp/hensei/program/p.cgi?area=001&date=2011-01-
09&ch=11&eid=7522

[2310] 聖地国立競技場  2011年1月6日 18時36分

レノン さん  e-mail 

大詰めを迎えた全国高校サッカー選手権大会も残すところ準決勝、決勝の３試合。 
私は、明後日の準決勝を観戦に国立競技場に行きます。 
高校サッカー選手の憧れの舞台国立でどんなドラマを見せてくれるか楽しみです。 
共に闘え！ 田中マルクス闘莉王
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パスワード  削除番号    

[2309] インターネットを悪用した人権侵害はやめましょう  2011年1月6日 16時56分

法務省 さん  e-mail 

インターネットによりコミュニケーションの輪が広がり便利になる一方で，インターネット
を悪用した行為が増えており，他人への中傷や侮蔑，無責任なうわさ，特定の個人の
プライバシーに関する情報の無断掲示，差別的な落書きなど，人権やプライバシーの
侵害につながる情報が流れています。 
また，近年特に問題となっている児童ポルノは，それ自体，子どもの人権擁護上許さ
れるものではありませんが，その画像がいったんインターネット上に流出すれば，画像
のコピーが転々と流通して回収することが極めて困難となり，被害を受けた児童は将
来にわたって永く苦しむこととなるなど，重大な人権侵害と言わざるを得ません。 
法務省の人権擁護機関では，啓発活動年間強調事項に「子どもの人権を守ろう」及び
「インターネットを悪用した人権侵害は止めよう」を掲げ，年間を通じて啓発活動を行っ
ています。 
インターネットを悪用することなく，お互いの人権を尊重した行動をとるようにしましょ
う。 
法務省人権擁護局 

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

2318 記事削除
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